



La commission veille toujours à ce que le village soit fleuri et apporte chaque année des nouveautés pour embellir nos espaces publics.

Merci aux employés communaux pour la création et l'entretien de ces espaces.



Le Centre Communal d'Action Sociale

- Dépose chaque mois la banque alimentaire aux familles nécessiteuses : 319 € (frais de gestion)
- Apporte une aide financière aux étudiants et jeunes demandeurs d'emploi : 3 195 €
- Participe aux frais de restauration d'élèves de l'école Vermeer : 435,60 €
- Distribue des bons de pains, de viande et de combustibles : 3 926,00 €
- Subventionne les associations « Croix Rouge » et « Saint Vincent de Paul » : 1 250 €

Chaque jour, Philippe apporte les repas à domicile auprès des personnes âgées



Chaque année, le CCAS et les enfants de l'école participent à la collecte nationale de la Banque Alimentaire.



Bonne et heureuse année 2014 - Monique MOREZ